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Betreff

Zahlungsverzüge Stadtkasse

Durch die Verzögerungen bei den Auszahlungen der Mandatsaufwandsentschädigungen
an die Ratsmitglieder und der Verzögerungen der Auszahlungen der Spenden für die
Karnevalsfeste an die Ortsvorsteherinnen ist die SPD-Fraktion in Kenntnis der Zustände bei
der Stadtkasse gelangt. Begründet werden die Verzögerungen mit dem Wechsel der
Leitung der Stadtkasse.

Daher stellen sich folgende Fragen:

1. Wie stark sind die Zahlungsvorgänge der Stadt von den beschriebenen Umständen
betroffen?

2. Um wie viele Wochen verzögern sich im Durchschnitt die Zahlungsvorgänge?

3. Welche Rückstände bestehen bei Zahlungen an Dienstleister der Stadt?

4. Ist das Prädikat „Mittelstandsfreundliche Kommune“ durch den Qualitätsverlust
gefährdet?

5. Gibt es keine klare Vertretungsregelung für die Leitung der Stadtkasse?

6. Was wurde seitens des zuständigen Dezernenten versäumt, um organisatorisch die
Leistungsfähigkeit der Stadtkasse sicherzustellen?
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7. Ist die Stadtkasse auf Grund der mangelnden Führung ausreichend auf die
anstehenden Herausforderungen aufgestellt, damit die Mitarbeitenden nicht die
Leidtragenden des Umstands werden?

8. Was unternimmt der Dezernent um zukünftig solchen Umständen organisatorisch
entgegen zu treten, gerade vor dem Hintergrund, das in der Vergangenheit schon
mal hohe Rückstände bei der Stadtkasse entstanden waren, die erhebliche
finanzielle Folgen für die Stadt hatten?

Wir bitten die Antworten auch schriftlich zu geben.

gez. Marc Knülle


